Der Nominierungsausschuss vom D2000 hat am 5. Februar 2014 Rot. Heinz Eberhard, Gründungsmitglied vom RC Zürich-Glattal als Governor 2016/17 nominiert. Herzliche Gratulation!

Rot. Heinz Eberhard ist seit 2002 Mitglied des Rotary Club Zürich-Glattal, amtete im 2007/08 als Club-Präsident und bis 2011 als Präsident vom Gemeindienst. Zudem war er im Organisationskomitee für diverse clubübergreifende Hands-on Projekte engagiert und hat nebst Distriktskonferenzen auch an den Convention in Birmingham und Lissabon teilgenommen. Seine Klassifikation ist Recycling & Transporte, seit 2012 ist Rot. Heinz Eberhard VRP der Eberhard Unternehmungen.

